



# GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

---

NOTA DE PRENSA N° 425- 2017 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

## **Porfirio Medina Vásquez coloca primera piedra para dar inicio a canal de riego Lanchez Arteza**

El Gobernador Regional de Cajamarca, Porfirio Medina, realizó la tradicional puesta de la primera piedra para dar inicio al proyecto “mejoramiento del Servicio de Agua para Riego de los Canales Lanchez Arteza, Arteza Canchán, Anchipán Arteza Mascota, en el Centro Poblado de Lamaspampa, Distrito del Prado, en la Provincia de San Miguel”.

El monto de inversión supera los 5 millones de soles y el proyecto permitirá una mejor producción y productividad agrícola en todo el centro poblado de Lamaspampa.

El proyecto comprende la construcción de cuatro (04) reservorios de agua de lluvia en tierra en el Canal Lanchez Arteza con una capacidad del almacenamiento de 41 mil metros cúbicos de agua.

Además se realizará infraestructura de riego, capacitación, mitigación ambiental, entre otros. Se espera mejorar el nivel de desarrollo socio económico de la población beneficiada.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 27 de noviembre del 2017**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**